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EEX wird als ausländische Börse (FBOT) in den 

USA anerkannt  

 

Die European Energy Exchange (EEX) erhielt am 5. November 2019 von der US-amerikanischen 

Aufsichtsbehörde Commodity Futures Trading Commission (CFTC) den Status als Foreign Board of 

Trade (FBOT). 

 

Die Registrierung der EEX als Foreign Board of Trade ermöglicht es US-amerikanischen 

Handelsteilnehmern weiterhin, direkt als Börsenteilnehmer an der EEX zu handeln. Vor der 

Registrierung als FBOT operierte die EEX seit 2004 unter einem „no-action letter“ der CFTC. Mit der 

FBOT-Registrierung ist die EEX nun vollständig als ausländischer Handelsplatz in den USA 

anerkannt. 

 

„Diese Anerkennung ist ein wichtiger Schritt für die globale Wachstumsstrategie der EEX Group. Sie 

ermöglicht es uns, Teilnehmer aus den USA langfristig direkt anzubinden und unser globales 

Netzwerk an Handelsteilnehmern und Brokern zu erweitern“, sagt Peter Reitz, Vorstandsvorsitzender 

der EEX. 

 

Nordamerika ist für die EEX Group ein wichtiger Wachstumsmarkt. Innerhalb der Gruppe betreibt die 

in Washington ansässige Nodal Exchange die Terminmärkte für Strom, Erdgas und Emissionsrechte 

in den Vereinigten Staaten. Mit Mizuho Securities USA LLC hat das Clearinghaus der EEX Group, 

die European Commodity Clearing (ECC), kürzlich die erste Clearingbank in den USA zugelassen, 

was den Weg für weitere US-Teilnehmer an der EEX ebnet. 
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Die European Energy Exchange (EEX) ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, 

betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. 

Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten 

Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie 

Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse. 
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EEX recognised as a foreign exchange (FBOT) in 
the US 
 

The European Energy Exchange (EEX) was granted the Foreign Board of Trade (FBOT) status by 

the United States Commodity Futures Trading Commission (CFTC) on 5 November 2019. 

 

This regulatory status confirms that EEX can directly admit US trading participants for trading on the 

exchange. Before receiving the FBOT status EEX has been operating under a "no-action letter" of 

CFTC since 2004. With the FBOT registration, EEX is now fully recognised as a foreign exchange in 

the United States. 

 

"This recognition is an important step in EEX Group's global growth strategy as it enables us to 

connect participants from the US in the long-term and expand our global network of trading 

participants and brokers", comments Peter Reitz, CEO of EEX. 

 

North America is an important growth market for EEX Group. As part of the Group Nodal Exchange, 

based in Washington, operates derivatives markets for power, natural gas and emission allowances. 

European Commodity Clearing (ECC), the Group’s clearing house, recently approved Mizuho 

Securities USA LLC as its first clearing bank in the United States, paving the way for further US 

companies to trade on EEX. 
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The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe which develops, 

operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As 

part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers 

contracts on Power, Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of 

Deutsche Börse Group. 
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